Abrazando todas las posibilidades por delante

Un mensaje navideño de nuestro CEO y presidente Ronald Carter

Cada año, generalmente a principios de septiembre, empiezo a escuchar música navideña.

Amigos y familiares me regañan y se burlan de mí por eso. Dicen que es demasiado temprano. Cuando entro en la oficina de Children Incorporated muchas mañanas cantando las palabras del villancico más reciente que he jugado en mi automóvil, nuestra Directora de Programas de EE. UU., Renee Kube, me recuerda rápidamente que no debe haber música navideña ni decoraciones navideñas hasta el menos después de Acción de Gracias o el comienzo de la temporada de Adviento.

Ella y yo bromeamos sobre lo temprano que abrazo la música navideña cada año.

Un sentido de esperanza y promesa

El hecho es que escucho música navideña porque me brinda una alegría increíble. ¡Simplemente me encanta! Eleva mi espíritu y me llena de un sentido de esperanza y promesa y anticipación de lo que vendrá. Me reta a mirar más allá de toda la negatividad que prevalece en nuestro mundo y a reconocer las muchas formas en que soy bendecido.

La música navideña, y toda la temporada navideña, me anima a mirar hacia adelante, soñar y aprovechar todas las posibilidades que tenemos por delante.

Lamentablemente, soy muy consciente de que este no es el caso de muchos jóvenes durante las vacaciones. Para los niños más pequeños, en lugar de entusiasmarse con los regalos que Santa puede dejarles, a menudo existe la triste realidad de que un elfo viejo y alegre puede no visitar sus hogares.

Para los niños mayores, la sensación de asombro que está tan asociada con el Yuletide a veces se reemplaza por cinismo y resentimiento a medida que la sociedad celebra todo lo que no tienen.

Ayudando a hacer realidad los deseos navideños

Children Incorporated puede niños patrocinados y no patrocinados durante la temporada de vacaciones. Su generosidad, expresada a través del generoso apoyo de nuestro trabajo, cumple muchos sueños y satisface muchas necesidades que de otro modo no serían atendidas.

Los fondos de nuestro programa de apadrinamiento de niños permiten a nuestros coordinadores voluntarios dedicados comprar artículos que se pueden dar a los jóvenes, no solo en Navidad sino durante todo el año. Los obsequios especiales de

dinero proporcionados por los patrocinadores para los niños a los que ayudan permiten que nuestros coordinadores obtengan artículos para los niños que tanto desean como necesitan.

Los paquetes que contienen libros, ropa y juguetes llegan a los diversos centros en los que opera nuestra organización, y los ojos de los niños se iluminan al darse cuenta de que alguien fuera de su círculo inmediato de familiares y amigos realmente se preocupa por ellos.

De esta manera, nuestra organización permite a los niños experimentar la magia y la alegría de la Navidad.

Compartir nuestra bendición con niños necesitados

¡Juntos, trabajemos para ofrecer a los niños que servimos un sentido de esperanza y promesa y anticipación de lo que vendrá! Que podamos llenar esta temporada de vacaciones con canciones, tanto literales como figurativas, para los preciosos niños y niñas cuyas vidas nos esforzamos por mejorar a través de nuestra generosidad y cuidado.

Que nuestra amabilidad les ofrezca una sensación de aliento y un reconocimiento del mundo de posibilidades ante ellos. Que podamos ayudarlos a reemplazar parte de la tristeza en sus vidas con celebración.

No requiere mucho de nuestra parte, principalmente, solo corazones que se preocupen y una buena disposición para compartir nuestras bendiciones con ellos.

Con una canción en mi corazón

Ronald H Carter Presidente y Director Ejecutivo